



## Regierungsratsbeschluss vom 27. März 2018

Interpellation Nr. 8 Sarah Wyss betreffend Transparenz der Löhne in Spitälern; schriftliche Beantwortung

---

P185065

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

In der Beantwortung der Interpellation von Sarah Wyss betreffend Transparenz der Löhne in Spitälern geht der Regierungsrat auf die Vergütungspraxis in den öffentlich-rechtlichen Spitälern ein. Er hält fest dass es keine Vergütungen über einer Million Franken gegeben hat. Angesichts des Wettbewerbsumfelds, in welchem sich die öffentlichen Spitäler bewegen, kann der Regierungsrat die Vergütungspraxis der öffentlichen Spitäler des Kantons Basel-Stadt insgesamt nachvollziehen. Er nimmt zudem zur Kenntnis, dass keines der angefragten Privatspitäler bereit war, die Fragen der Interpellantin zu beantworten.

